



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 10 juin 2016

INFORMATION MEDIAS

Cérémonie du 74^{ème} anniversaire des combats des Bir Hakeim

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a participé, ce matin, à la cérémonie du 74^{ème} anniversaire des combats des Bir Hakeim, qui s'est déroulée à la place d'armes du Rimap-p, dans la caserne du Lieutenant-Colonel Broche, à Arue. Le Contre-Amiral Bernard-Antoine MORIO de l'ISLE, Commandant supérieur des forces armées en Polynésie française, a présidé cette commémoration, en présence de M. Philip SCHYLE, Maire de la commune de Arue. A cette occasion, M. René BIDAL a participé également au dépôt de gerbe et au défilé des troupes.

A l'issue, le Haut-Commissaire, l'Amiral COMSUP et le Maire de la commune de Arue, ont inauguré le nouveau bâtiment du Régiment d'Infanterie de Marine du Pacifique-Polynésie (RIMaP-P).



Inauguration du nouveau bâtiment du Régiment d'Infanterie de Marine du Pacifique-Polynésie (RIMaP-P)

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE



Inauguration du nouveau bâtiment du Régiment d'Infanterie de Marine du Pacifique-Polynésie
(RIMaP-P)

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr